



# 園だより



2024年11月  
末長こぐま保育園  
辻 敦美

10月は、気温が高く日中は半袖で過ごすことが多い毎日でしたが、戸外に出て遊ぶ機会は多くなり、夕方までたくさん体を動かして遊ぶことができました。また、散歩から帰ってくると、「どんぐりをいっぱいに見つけたよ」「きれいな葉っぱを集めたよ」など、目を輝かせながら話をしてくれます。今月も、季節の移り変わりを感じながら健康に過ごせるよう、子どもたちの体調管理や心と体の小さな変化を見逃さず努めてまいります。

～心も体も大きくなりました～

## ★いちご組

6名全員が1歳になり、行動範囲も広がりました。最近、立ち乗りバギーに移行し散歩に出かけています。園庭では、6人それぞれが興味のある所へ、いつのまにか出発してしまい冷や汗をかくことも  
🌊冒険心旺盛でたくましく成長しています。

## ★めろん組

お友だちとの繋がりが深まり散歩時の手つなぎも上手になりました。また、みんなでごっこ遊びをすることが大好きで、椅子を並べてバスごっこや戸外では、保育者がオオカミになって18人の子ヤギを追いかける遊びが大好きでいつも大盛り上がりです。

## ★ぞう組

工作やブロックなど工夫しながら想像力豊かに作りあげいつも驚かされます。最近、自分たちで仲間を集めてカードゲームや集団遊びをする姿が見られます。そして「できるようにになりたい」「やってみたい」と意欲的にチャレンジしています！

## ★ばなな組

言葉の発達が著しく、お友だちの名前や色、物などを言ったり、2つの言葉をつなげて話ができるようになってきたり、一緒に会話をすることがとても楽しいです。また、「自分でやりたい！」という気持ちが強くなり自主性が育ってきました。

## ★うさぎ組

幼児クラスになり、お兄さんお姉さんと活動することが多くなりました。初めての運動会ではクラスみんなで力をあわせる楽しさを経験しました。また、色々なアイデアを伝え合い話し合いながら遊ぶ場面もたくさん見られるようになりました。

## ★きりん組

一番年上のお兄さんお姉さんとして年下の子に優しくお世話をしてくれています。乳児クラスの靴下や外靴を毎日履かせてくれたり、園庭では一緒に遊んでくれたり、また、困っている子を見つけると話をきいている姿はまさに小さな先生です。

この半年で子どもたちは様々な経験を積み重ねて心も体も大きく成長しました。いよいよ、今年度も早いもので折り返しです。日々の生活の中で、子どもたちが主体的に活動し好奇心を育めるよう努めてまいります。

## ～今月の行事予定～

- 1日(金) 英語で遊ぼう(幼児クラス)  
園医健診
- 7日(木) バス遠足・江ノ島水族館(きりん・ぞう組)
- 15日(金) 避難訓練
- 19日(火) 地域交流(そんぽカフェ・きりん組)
- 20日(水) 花の美保育室との交流保育(乳児クラス)  
ほいくまつり(きりん組) 場所:すくらむ21
- 28日(木) 移動動物園
- 29日(金) 英語で遊ぼう(幼児クラス)



## ～お知らせ・お願い～

- 🌸登降園の際は、お子様から目を離さないようお願いいたします。特に、お子様だけで門から飛び出してしまうと事故に繋がりが危険です。ご協力をお願いいたします。
- 🌸玄関扉の開閉、登園ちゃんのタッチなどは、保護者の方で行ってくださいますようお願いいたします。

★来月、12月14日(土)は親子で遊ぼう会(乳児クラス)ときりん組懇談会があります。お手紙は後日配布いたします。

▶ 幼児クラスの保護者の皆様、運動会アンケートのご提出ありがとうございました。温かいメッセージに感謝の気持ちでいっぱいです。今後の保育活動に繋げていきます。